



POR ESTADO

#OPINIÓN

EDOMEX Y COAHUILA: PVEM, JAQUE A MORENA

- Morelos: PAN se agandalla \$544 millones
- UAA: nueva rectora, viejos pleitos
- · UAGro, pide dinero a Santa Claus



a estrategia del PVEM en los comicios del Edomex y Coahuila, de ir solos en los comicios de 2023, cimbróa Morena. Así le quita votos al oficialismo. El partido que preside Karen Castrejón,

pero domina **Jorge González**, cincuentón ex "niño verde", quiere mucho más. El mexiquense **José Couttolenc**, así como verdistas de Coahuila, quieren que **AMLO** valore el cariño verde. Mientras, el partido de bolsillo, **PT**, de **Alberto Anaya**, se conforma con mucho menos que moronas.

MORELOS: El PANse sirvió con el cucharón del presupuesto de 2023. Encabezados por Francisco Sánchez, los diputados locales aumentaron recursos a Cuernavaca, de José Uriostegui, y Yecapixtla, de Rafael Sánchez,

ambos panistas. Para calmar los ánimos, le dieron su mochada a **Yautepec,** de **Cornelio Alonso**. Entre los tres se quedaron 544 millones

Advierten a

Chiapas

oleada de

migrantes

de pesos. El resto del estado no existe para los legisladores. No es nuevo, pero calienta.

AGUASCALIENTES: En un clima de crispación entre profesores, el próximo I de enero tomará posesión como rectora de la UAA, por 3 años, Sandra Yesenia Pinzón. Sus contrincantes, Alicia de la

Torre, Jesús González, Netzahualcóyotl López y José Luis Quintanar, la acusaron de violar los estatutos universitarios y usar apoyos del rector Javier González Avelar. Pese a todo, será rectora.

GUERRERO: El gobierno de Evelyn Salgado no está en condiciones de entregar a José Alfredo Romero, rector de la UAGro, 180 millones de pesos para el pago de salarios y prestaciones de fin de año para los trabajadores. Raymundo Segura, titular de administración estatal, consideró una "ocurrencia" pedir esa cifra. El relajo administrativo de la universidad castiga a los trabajadores y académicos.

SINALOA: La fracción de Morena en el Congreso local encabezado por Feliciano Castro, salió a brindar su apoyo a Pedro Castillo, el presidente que se dio un golpe de estado y por ello detenido en Lima. Parecía burla o caricatura que salieran en una foto con sombreros como el de Pedrito, sin argumentos de democracia, ni legales en materia de política internacional mexicana. Así son en Morena: apoyan a golpistas y delincuentes en naciones hermanas.

CHIAPAS: Tras la desaparición del Título 42, el Instituto de Migración Guatemalteco advirtió al gobierno del morenista Rutilio Escandón una oleada de extranjeros que buscan

> la frontera de Estados Unidos, a través de México. El problema es que ni la alcaldesa **Rosy Urbina**, ni migración en México, están preparados para recibir a más de 10 mil inmigrantes. Un grave problema social y humanitario, en manos de improvisados.

BAJA CALIFORNIA: Personal médico, policias y bomberos, rechazan la vacuna cubana Abdala. Pese a la insistencia

vacuna cubana Abdala. Pese a la insistencia del titular de Salud, **Adrián Medina**, prefieren Pfizer. Abdala no tiene el aval de la OMS.

VSB@PODERYDINERO.MX / mVSANCHEZBANOS